

皆野・長瀨ロータリークラブ

週報

- ◇例会日
- ◇例会場
- ◇事務所

第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日日のいずれか 18:30~19:30
 長瀨レクリエーションホテル 養浩亭
 〒369-1305 秩父郡長瀨町長瀨1446 養浩亭内
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



CREATE HOPE in the WORLD



世界に希望を生み出そう

第1639回例会 令和5年12月7日(木)

【会長の時間】

山田 利明

昨日のテレビを見ていたら、日本の小学校教育、我々は当たり前受けていますが。非常に良いらしいです。自分たちで給食を配ったり、掃除をしたりしますが、外国ではしないらしいです。テレビでは、エジプトはここ何年か日本を見習って、日本と同じ事をやるそうです。協調性が出来たり、人と話したり、我慢したりが出来るようになるそうです。日本の教育は昔から自然にそうなっているようです。ですから争い事とかが少ないのではないかと。エジプトが取り入れて、良い国になってきたという事です。将来の人を育てなければ良い国にはならないという事で始めたようです。



私も小学校の研修会で中学校に集まりました。一般の人、企業人、先生、生徒、高校生、大学生が一緒になって授業をしましょうという企画に参加してくださいという事でやりました。早稲田の人間科学の教授が来て、埼玉県で皆野中学が選ばれて、勉強だけ教える教育ではなく、いろんな人と勉強していくという事がこれからの教育だという事で開催されました。埼玉県で4校という事で、秩父地域では皆野でした。企業としては秩父東洋精工の専務が来ていました。コロナも終わり、中学生の職場体験も始まっています。

具体的に何をやったかと言うと、中学生4人ずつのグループを作り、皆野を良くする。これからどうしたら良いかなどの問題点を出して、それにはどうしたら良いかという事で、4人のグループに大人が一人入って協議します。最後にグループの代表がパソコンを使って発表しました。

企業人、先生などの考え方も違うので、いろいろな考えが混じって良いという事です。生徒だけでやっても夢は叶わないし、夢を見るのなら実際にやっている人に言った方が良いとか。最後に意見を言いましたが、中学生だけではどうにもならなくても一般人が入ると具体的になると。とてつもない夢を持った方が良いと言いました。アトムも原子力で動くと。50年以上前に考えているのだからと。空飛ぶ自動車もその時から考えられているけれどもやって実現しているというような話をしました。

教育は生徒だけではない教育を目指しているようです。最初参加するのが嫌だったのですが、行ってみると、良い事もあります。

【幹事報告】

高田 富康

1. 地区事務所より
 - ① 2022-23年度財務委員会監査代理承認手続結果
 - ② 第2回社会奉仕セミナーの案内
 - ③ 月信12月号
2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま
3. ロータリーの友事務所より報告書
4. 秩父RCよりIMの案内



【理事役員会議】

12月	7	木	クラブ総会	理事役員会
	14	木	通常例会	
	22	金	クリスマス例会	よこまち津
1月	28	木	休会	
	4	木	休会	
	11	木	通常例会	理事役員会
	18	木	会員卓話	干支の話
	25	木	新年会	養浩亭

12月に次年度理事役員を決定する事になっていますが、会長・幹事については3人で持ち回っている状態ですので、私がが会長、敏さんが幹事、山田さんがSAAという事で進めて行こうと考えています。他の理事については板谷さんも理事役員に入ってもらおうと考えています。

山田 利明会長

ウォーキングコースについては完成してませんが、半年後に完成しようと考えています。

今日は私の趣味の話をしてします。私は昔から山登りが趣味で、今は簡単なハイキングで体を丈夫にするような健康ハイキングです。

11月18日の土曜日に車を使わない行き方で帰りに宴会をしましょうというコースです。秩父駅まで電車を使い、8時半に秩父駅に集合しました。名栗方面へ行く松枝駅西武バスに乗り、最終まで行きまして、そこから徒歩で名栗峠の上くらいに出ます。左側に登ると、伊豆ヶ岳登山口があります。稜線まで30分くらいで行けます。もう一つの方法は正丸駅まで電車で行き、伊豆ヶ岳まで2時間掛かります。バスを

使った方が体力的に楽です。11頃に着いて、尾根沿いにずっと子ノ権現に向かいます。そこでお昼を食べて、紅葉を見ました。

バスを降りて、松枝から尾根沿いを登りました。歩いて子ノ権現に3時頃着きました。そのまま吾野駅に向かおうとしましたが、日の暮れるのが早くて3時半頃下り始めましたが、もう薄暗くなっていました。山道は危ないので、一般道路に出るようにして吾野駅に向かいました。吾野駅まで1時間半くらい掛かりまして、5時になってしまって、真っ暗になりました。その日は約3万歩歩きました。かなりきつかったです。吾野駅を5時20分頃の電車に乗って、6時に西武秩父駅まで来て、もう一つの目的の宴会をやるという事で、店を探したのですが、どこも混んでいて、4軒断られて5軒目でお酒を飲んだりして9時頃の電車に乗って、家に9時半に帰りました。本当は7時頃帰ってくるようにしたいのですが、これは車に乗らないので、お酒を飲んで安心して帰る事が出来ます。普通は5時頃から7時頃まで飲んで帰るというコースですが、少し長すぎました。

その日は、100キロトレイルランの大会をやっていました。ミューズパークから飯能の根ノ権現の山に来て、飯能の方にまた下りて、またミューズパークに戻るという事でした。夜通しだそうです。その中継場所が根ノ権現にありました。そこを夜の11時までには通過しないと失格になるとの事でした。参加費が2万とか3万とか言っていました、食事もお水もこっち持ちだそうです。今度の17日に長瀬でも10キロ程度ですが、トレッキングがあります。宝登山を出発して頂上に行き、ずっと行って、長瀬アルプスを下りて、また登るという事です。それも我々も水を配るのに参加しています。3、4回行っていきます。

100キロトレイルランについて、どういう人達が主催しているのかと聞いたら、トレイルランで日本でも有名な人だそうです。道具も売れるし、毎日鍛えてなくては参加出来ない、鍛える練習会もあると思います。秩父の元セメントの跡地が駐車する車で一杯でした。今とても人気があるとの事でした。参加者の年代は30代から40代くらいの人が多かったかなと思います。

ハイキングも健康のためという事もありますので、皆さんにお勧めしています。平地のコースを作りますので、ぜひお願いしたいと思います。



四つのテスト

敵 徳治会員

私は中東の問題が気になっています。見れば見るほど、先入観があるのかもしれませんが、イスラエルの悪い所が目立ってきています。たとえば、シファ病院に地下トンネルがあるとかと言っても、実際はイスラエルが占領時代に作ったものが出て来ただけです。また診断機の側に武器があったと言っても、診断機の上に武器がある事があり得ないという事で、捏造にしか見えない。それくらい悪質だと。

イスラエルが民主国家だと思っている人がいると思いますが、独裁だし、たとえば最高裁判所の決定も議会の判断で覆せる等、裁判所が機能していないと。

似ている例としてはベネズエラが隣の領土を取ろうとしています、ベネズエラの中で国民投票をして隣は自分たちの土地だと。国内でやっています。同じ事をイスラエルもパレスチナの領土を攻めるかどうかをイスラエルだけで決めていくという事です。変な国だなと思います。変な国だということだけは知っていた方が良いでしょう。どうするかは私にもよく分かりません。

ニコニコボックス

♪ 今月誕生月で、一つ年を取ります。車も一台増えました。 高田 富康

合計 2,000 円

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
7	0	3	0	42.9%

